



UAEM

Universidad Autónoma
del Estado de México

Patio de los “Naranjos”

El patio Oriente fue conocido como Patio de los Estudios, en razón de que en su entorno se hallaban los salones en que se impartían diversas cátedras durante la segunda y definitiva reinstalación del Instituto, en la segunda mitad del siglo XIX.

Este patio adquiere su nombre actual en marzo de 2006 en razón de que la comunidad universitaria lo ha identificado como tal, por la plantación de renuevos de naranjo en sus prados.